



Le numérique en classe

Le numérique en classe

Sensibiliser les enfants aux innovations technologiques est essentiel pour préparer l'avenir.

Pour cela, la ville, pionnière en la matière, met à disposition du corps enseignants des outils pédagogiques de haute technologie. Un investissement pour la réussite des futures générations.

Des équipements de pointe

Depuis 2017, toutes les écoles de Vélizy-Villacoublay sont équipées en numérique.

Au commencement, les classes ont bénéficié de vidéoprojecteurs interactifs puis de tableaux numériques interactifs. En 2021, la commune investit dans des écrans numériques interactifs. Des outils technologiques de pointe qui révolutionnent les méthodes d'enseignement.



Les enseignants sont accompagnés par des eRUN* pour prendre en main le logiciel qui permet de construire des séances d'apprentissages interactives avec les enfants et adapter leurs cours en numérique.

*Les eRUN sont des « Enseignants pour les Ressources et les Usages Numériques », sous l'autorité de leur Inspecteur de l'Éducation Nationale de leur circonscription.

Les animations

Chaque année, divers actions sont organisées dans les écoles pour introduire le numérique de façon ludique. Ateliers de codage, rencontre avec un robot, escape game ... les animations sont variées.

Une attention particulière est portée sur la prévention et notamment la e-reputation. Les usages et risques de l'utilisation des réseaux sociaux entres autres sont analysés sous un angle pratique et concret. A ce sujet, des ateliers et conférences sont proposés aux parents pour ouvrir le dialogue en famille.

Contact

Direction de l'éducation

education@velizy-villacoublay.fr